

Information

Seelsorgeraum der Pfarren

Hennersdorf – Leopoldsdorf – Vösendorf

Da die Kirchenbesuche abnehmen, die Kirchenaustritte konstant (50-60 á Jahr) bleiben, die Priester weniger, die Mitarbeiterressourcen und Geldmittel knapper werden, müssen diözesanweite Lösungen gesucht werden.

Deshalb bilden ab **1. September 2017** die obigen Pfarren auf Wunsch der Erzdiözese offiziell einen Seelsorgeraum:

- Name des Seelsorgeraums: „Am Petersbach“
- Leitung des Seelsorgeraums: Moderator Mag. Peter Paul PIECHURA

Jede Pfarre bleibt selbständig.

- Eine **Zusammenarbeit** ist in folgenden Bereichen angedacht bzw. besteht bereits:
 - ❖ Kinder- und Jugendarbeit (gemeinsame Aktivitäten bei Kommunion- und Firmvorbereitung)
 - ❖ Seniorenarbeit
 - ❖ Erwachsenenbildung (Kath. Bildungswerk)
 - ❖ Öffentlichkeitsarbeit (gegenseitige Termininfo)
 - ❖ Liturgische Veranstaltungen (Wallfahrten, Emmausgang, etc.)
 - ❖ Gegenseitige Priester- und Wortgottesdienstleiter-Aushilfen

Da Moderator DDr. Patrick Chukwuemeka O Nworgu von Hennersdorf mit 31. August 2017 in Pension geht, wird diese Pfarre von Moderator Piechura übernommen. P. Josef Ritt, SVD und PAss Beata Hofmann werden ihn in pastoralen Angelegenheiten unterstützen.

→ um auch in Hennersdorf Hl. Messen zu ermöglichen, wird P. Josef **jeden dritten Sonntag im Monat** dort die Hl. Messe um 9.30 Uhr lesen; in Vösendorf wird es einen **Wortgottesdienst** geben.

Alle anderen Messen in Vösendorf bleiben unverändert.

Das **Dekret** wird am **3. September 2017 um 9.30 Uhr** in der Hl. Messe von Bischofsvikar P. Petrus Hübner OCist **in der Pfarre Leopoldsdorf** übergeben. Alle sind zu diesen Feierlichkeiten herzlich eingeladen!!!!